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Stellungnahme Wertstoffsammelstelle Oberweg 

Beton, es kommt darauf an, was man daraus macht. Beton ist für bestimmte Bauteile unerlässlich, 
es ist aber nötig abzuwägen, ob es Alternativen gibt: Die Zement- und damit auch die Betonher-
stellung ist weltweit einer der großen Klimakiller. 8 % des weltweiten CO2-Ausstoßes werden bei 
der Zementherstellung generiert. Das ist mehr als der gesamte Flugverkehr ausstößt. Die Zement-
industrie unternimmt Anstrengungen das zu verbessern. Das gewaltige Einsparpotential wird laut 
Umweltbundesamt derzeit noch nicht ausgeschöpft und, den CO2-neutralen Beton wird es nie ge-
ben. 

Die Wertstoffsammelstelle soll städtebaulich etwas her machen, begrünt sein und stabil. Auch sol-
len sich die Bürger*innen sicher fühlen. 

All das ist mit alternativen Bauformen, z.B. aus Holz und Stahl ebenfalls machbar. 

Wir hätten uns gewünscht, dass alternative, nachhaltige Varianten geprüft worden wären. 

 
 
Stefan König, Bau- und Umweltbeauftragter für die Grüne Fraktion 
 


